

NAVIRES INFECTÉS

PAKISTAN

Chalna. — Le vapeur « AL-AHMADI » en provenance de Colombo est arrivé à Chalna le 3 décembre 1951. Le 10 décembre, alors que le vapeur était encore dans le port, un cas de **choléra** s'est déclaré chez un membre de l'équipage. Le malade ainsi que deux contacts ont été transportés à l'hôpital. La vaccination et la désinfection ont eu lieu. Le vapeur est parti pour Colombo et Karachi.

Chittagong. — Le cas de **variole** débarqué le 14 décembre du vapeur « RIZWANI » (voir *R.E.H. No. 263*) était un passager de pont embarqué à Djeddah le 19 novembre. Date d'apparition de la maladie : 11 décembre.

INDONÉSIE

Surabaja. — Le vapeur « JANSSENS » venant de Padang et Tandjong Priok est arrivé à Surabaja le 11 décembre 1951 avec un cas de **variole** chez un membre de l'équipage. Les deux semaines précédentes le navire avait fait du cabotage dans les eaux indonésiennes. Le malade a été transporté à l'hôpital et les autres membres de l'équipage revaccinés. Le vapeur, désinfecté, est parti pour Kalianget le 12 décembre sous régime de quarantaine.

HONG-KONG

Le vapeur « TAURUS » en provenance de Saïgon (8.12.51), Haiphong (19.12.51), Port Campha (24.12.51), Nagoya (4.1.52), Osaka (6.1.52) and Kobe (10.1.52) est arrivé à Hong-Kong le 17 janvier 1952 avec un cas de **variole** chez un membre non vacciné de l'équipage. La maladie s'est déclarée le 7 janvier et l'éruption est apparue le 10. A l'arrivée à Hong-Kong le malade a été transporté à l'hôpital. La vaccination et la désinfection ont eu lieu et le 17 janvier le vapeur est parti pour Haiphong, puis probablement Saïgon. Les autorités sanitaires de ces ports ont été alertées.

INFECTED VESSELS

PAKISTAN

Chalna. — S.S. "AL-AHMADI" from Colombo arrived at Chalna on 3 December 1951. On 10 December, while the vessel was still in port, a case of **cholera** occurred amongst the crew. The patient and two contacts were removed to hospital. Vaccination and disinfection were carried out. The vessel was bound for Colombo and Karachi.

Chittagong. — The case of **smallpox** disembarked on 14 December from S.S. "RIZWANI" (see *R.E.H. No. 263*) was a deck passenger, embarked at Jeddah on 19 November. Date of onset of the disease : 11 December.

INDONESIA

Surabaja. — S.S. "JANSSENS" from Padang and Tandjong Priok arrived at Surabaja on 11 December 1951 with a case of **smallpox** amongst the crew. The vessel had been plying within Indonesian waters during the preceding two weeks. The patient was removed to hospital. The other members of the crew were revaccinated and the ship disinfected. The vessel left for Kalianget on 12 December under quarantine.

HONG KONG

S.S. "TAURUS" from Saïgon (8.12.51), Haiphong (19.12.51), Port Campha (24.12.51), Nagoya (4.1.52), Osaka (6.1.52) and Kobe (10.1.52) arrived at Hong Kong on 17 January 1952 with a case of **smallpox** in an unvaccinated member of the crew. The patient became sick on 7 January and a rash appeared on 10 January 1952. He was removed to hospital on arrival of the vessel at Hong Kong. Vaccination and disinfection were carried out as necessary and the vessel sailed on 17 January for Haiphong and afterwards probably for Saïgon. The health authorities of Haiphong and Saïgon have been informed.